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   Goya Ciudad

CONVENIO DE COOPERACIÓN Y CARTA DE INTENCIÓN 
ENTRE EL CLUB DE LEONES Y LAS INSTITUCIONES 
PÚBLICA Y PRIVADA DE GOYA
El convenio suscripto se firmó con la institución gubernamental y  educativas del nivel 
medio y superior. El intendente Mariano Hormaechea participó y refrendó el referido 
convenio, “Proyecto sobre difusión de valores para una comunidad más justa e inclusiva”.
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29 de Agosto

1810: Nace Juan Bautista Alberdi, abogado, escritor y político argentino. En su honor se festeja el Día del 
Abogado.

2009: Se inicia la emisión de la Televisión Digital en la Argentina.

https://es.wikipedia.org/wiki/1810
https://es.wikipedia.org/wiki/Juan_Bautista_Alberdi
https://es.wikipedia.org/wiki/2009
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CONVENIO  DE  COOPERACIÓN  Y  CARTA  DE 
INTENCIÓN ENTRE EL CLUB DE LEONES Y LAS 
INSTITUCIONES PÚBLICA Y PRIVADA DE GOYA
El  convenio  suscripto  se  firmó  con  la  institución  gubernamental  y  
educativas del nivel medio y superior.  El  intendente Mariano Hormaechea 
participó  y  refrendó  el  referido  convenio,  “Proyecto  sobre  difusión  de 
valores para una comunidad más justa e inclusiva”.

En la sede del Club de Leones Goya 
se desarrolló el acto para la firma del 
respectivo  Convenio  y  Carta  de 
Intención. Para la apertura se invitó al 
intendente  municipal  Mariano 
Hormaechea  al  izamiento  del 
Pabellón  Nacional;  de  la  Bandera 
Leonística al  1er vicegobernador del 
Distrito 02 león Alfredo López Torres 
y la jefa Región 3 del Distrito 02 león 
Teresa  Rugolotto;  y  la  Bandera 
Leonística, la presidente del Club Leo 
Sapucaicito Candela Segovia.

Tras lo cual se procedió al protocolo 
establecido para la firma del convenio 
suscripto  por  los  representantes  de 
las instituciones convocadas.

Del  encuentro  para  la  firma  de  la 
respectiva  Carta  de  Intención 
participaron  junto  al  intendente 
municipal,  el  líder del Equipo Global 
de  Servicios  del  Distrito  Múltiple 
Carlos  Schenone;  el  secretario  de 
Gobierno  de  la  Municipalidad  Pablo 
Fernández  Spesott;  la  jefa  de  la 
Región 3 del Distrito 02 león Teresa 
Rugolotto;  los  directores,  de 
Prevención  en  Adicciones  Vanesa 
Morales, del DTC Karina Ramírez, de 
Prensa  Raúl  Alejandro  Medina;  el 
rector del ISG Daniel Lesteime; de la 
Universidad  de  la  Cuenca  del  Plata 
Sede  Goya,  el  director  de  carrera 
Francisco Espinoza; de la Fundación 
Jóvenes  Fernanda  Esmay  su 
presidente;  y  los  directivos  de  las 
instituciones  educativas  del  nivel 
medio, rector del Colegio Secundario 
Juan Eusebio Torrent profesor Fabián 
Cedrolla,  rector  del  Instituto 

Hispanoamericano  profesor  Ramiro 
Martínez  Soler,  y  la  rectora  de  la 
Escuela  Técnica  Valentín  Virasoro 
profesora Estela Juri;  el  coordinador 
pedagógico  del  proyecto  profesor 
Julio  Andrés  Núñez,  y  el  Club  de 
Leones  Goya  como  institución 
convocante.

MARIANO HORMAECHEA

El  intendente  municipal  Mariano 
Hormaechea  agradeció  la  invitación 
de participar de la firma del convenio, 
a los funcionarios municipales, y a las 
instituciones  participantes,  para 
expresar:  “Debo  remarcar  el  trabajo 
solidario de la institución, desde hace 
mucho tiempo siempre escuchaba de 
las  acciones  sociales  y  solidarias. 
Cuando Marta (Reyes) nos planteaba 
la  necesidad  de  firmar  un  convenio 
con  un  contenido  inclusivo  nos 
pareció  excelente,  porque  está 
contemplada en los  ejes de nuestra 
administración  la  inclusión;  con  la 
convocatoria a las instituciones para 
trabajar  el  tema  de  la  prevención. 
Con  Vanesa  (Morales),  con  el 
secretario  de  Desarrollo  Humano, 
buscamos  trabajar  en  esta 
problemática,  un tema complejo que 
requiere  una  vuelta,  esta  es  una 
forma  de  buscar  trabajar  con  las 
instituciones”.

“Para  nosotros  es  grato  firmar  el 
convenio junto a todas las entidades, 
esperemos  que  más  se  sumen 
porque requiere de la articulación, el 
trabajo de todos los sectores, por la 
complejidad  del  tema.  La  única 
manera  es  juntarnos,  sumando 
nuestro aporte y trabajando juntos”.

“Felicitaciones al Club de Leones por 
un paso más en su accionar solidario, 
una vez más, gracias, y cuenten con 
nosotros  para  seguir  trabajando 
juntos”, concluyó.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya
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TEATRO VOCACIONAL CANDILEJAS “BODAS DE 
DIAMANTE”
75 años iluminando escenarios y corazones

El presidente de la comisión directiva 
del  Teatro  Candilejas,  Sebastián 
Andrés Genes, en un contacto radial 
este 29 de agosto, afirmó que es “un 
día  de  muchas  emociones,  alegría, 
nostalgia”, y que se hallan “felices de 
estar en el lugar que estamos”.
“Nos  vienen  a  la  memoria  aquellos 
que han sabido plantar la semilla del 
teatro,  de  la  pasión,  de  las  ganas, 
tengo solo palabras de gratitud hacia 
todas esas personas, es una historia 
escrita  por  un  montón  de  personas 
que  incursionaron  por  este  arte, 
poniéndonos  en  un  presente  de 
vigencia,  de  señalar  un  camino.  Es 
demasiado, me atrevo a denominar a 
la actividad de “Candilejas” como un 
faro de luz cultural, artístico, familiar, 
de encuentros”.

UNA  HISTORIA  QUE  SE 
ACTUALIZA

Más adelante en la entrevista el actor 
y director sostuvo: “Cada gesto, cada 
acción  compone  el  quehacer  de 
nuestro  querido  teatro  vocacional, 
que suscite  el  interés y  la  atracción 
de  los  jóvenes,  que  nos  impulsa  a 
tener  esa  mirada  hacia  un  futuro 
cargado de las mismas sensaciones y 
sueños  legados  de  nuestros 
fundadores”.

Para  afirmar:  “Celebramos  estos  75 
años  caminando,  acá  estamos, 
seguimos  siendo  un  grupo  con 

vigencia, con actualidad, con un gran 
crecimiento  en  Goya,  con  nuevas 
propuestas. Sin dudas Candilejas es 
el  gran  promotor  de  todas  esas 
iniciativas,  en  cada  acontecimiento, 
en llevar obras a diferentes lugares, 
por eso también en esta temporada la 
decisión de toda la comisión directiva 
es celebrar con la puesta en escena 
de  nuestros  elencos.  No  quisimos 
hacer  una  cena  show,  sino  hacerlo 
desde  todos  los  integrantes  de 
nuestra  familia  candilejera,  porque 
entendemos que la  mejor  propuesta 
de celebración es el estreno de cada 
obra,  que cuenta con la  adhesión y 
recepción de nuestro público”.

UN  TEATRO  PARA  COMPARTIR, 
INCLUSIVO

Genes aseguró: “Nuestro teatro es un 
compartir, es inclusivo, con una sala 
abierta  a  la  comunidad.  Nos 
enorgullece cuando sentimos que un 
artista tiene el deseo y las ganas de 
estar  en  nuestra  sala  “Luis  Horacio 
Carbone”,  de  allí  la  importancia  y 
vigencia a lo largo de estos 75 años”.

OBRAS A ESTRENAR

Durante la entrevista radial,  sintetizó 
las  obras  presentadas  en  la 
temporada  y  adelantó  el  próximo 
estreno:  “Dentro  de  las  obras 
presentadas  estamos  pensando  en 
volver a las funciones de “Finlandia”. 
Después, en el día de San Francisco, 
poner  en  nuestra  sala  a 
consideración del público el musical; 
y para noviembre, un nuevo estreno: 
“Paciente en espera”, de aquellos que 
hicieron  “Mujeres  en  Apuro”.  Son 
propuestas para pasar un buen rato y 
salir renovado”.

Para concluir, Sebastián Genes dejó 
la  siguiente  consideración:  “Así  nos 
encuentra  estos  75  años,  nuestra 
Boda  de  Diamante,  solo  me  resta 
volver  a  agradecer  a  la  familia  de 
Candilejas,  esto  es  a  todo  Goya, 
porque  estamos  seguros  que  gran 
parte de la ciudad ha puesto su 
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aporte  en  el  desarrollo  de  nuestro 
vocacional”.

“Hoy nos toca celebrar nuestra Boda 
de Diamante con la misma pasión de 
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siempre.  ¡Gracias  por  ser  parte  de 
nuestra historia!”, cerró.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

CÓDIGO DE CONVIVENCIA
El secretario de Gobierno Pablo Fernández participó de la reunión ampliada 
en el HCD

Convocada  por  la  Comisión  de 
Legislación  del  Honorable  Concejo 
Deliberante, en la mañana del jueves 
desde  las  11  horas  se  realizó  una 
reunión ampliada para informar sobre 
el  proyecto  de  Ordenanza  enviado 
por el DEM al legislativo local, sobre 
el Código de Convivencia.
Del  encuentro  participó  el  secretario 
de  Gobierno  Pablo  Fernández 
Spessot  a  fin  de  dar  a  conocer  los 
aspectos  normativos  que  contiene 
este proyecto de ordenanza.

Asimismo,  a  efectos  de  informar 
sobre el proyecto se invitó a participar 
del  encuentro  a  propietarios, 
responsables,  promotores, 
organizadores  de  espectáculos  y 
eventos,  a  todos  aquellos  que  se 
encargan  desde  su  actividad  de 
generar  los  espacios  y  lugares  de 
diversión,  como  boliches,  bares  y 
pubs.

Esta  primera  reunión  sirvió  para 
poner  en  conocimiento  de  esos 

actores el contenido del articulado del 
proyecto de ordenanza, facilitando a 
los que así lo requerían una copia de 
la misma a fin de que puedan recabar 
la  mayor  información  posible,  los 
nuevos  lineamientos  normativos 
legales para establecer un Código de 
Convivencia en la ciudad, que va más 
allá  de  la  nocturnidad,  y  de  esa 
manera, con todos los detalles, poder 
hacer  los  aportes  que  consideren 
oportuno.

En tal sentido, para darle el tiempo de 
análisis y lectura se fijó una asamblea 
para la próxima semana, solicitando a 
los  participantes  de  ese  encuentro 
presenten por escrito sus inquietudes, 
aportes  y/o  modificaciones  al 
proyecto para continuar en esta etapa 
de  análisis  y  evaluación,  antes  del 
tratamiento sobre tablas.

Recordamos:  la  semana  que  viene 
serán  nuevamente  convocados  los 
actores de este sector comercial de la 
ciudad.
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PLAN DE ARBOLADO URBANO
La Dirección de  Recursos Naturales  y  el  Vivero  Municipal  trabajan  en  la 
recuperación de los espacios verdes en diferentes barrios de la ciudad.

En este  sentido,  se  ha  procedido  a 
estas tareas en los barrios La Boca 
(Ex  Chacal)  y  en  la  plazoleta  del 
barrio Santa Rosa de Lima.

Con  el  aporte  de  las  especies 
provenientes  del  vivero  municipal, 
para generar un espacio destinado a 
la  recreación,  distensión  de  los 
vecinos,  la  dirección  de  recursos 
naturales requiere el compromiso de 
los  vecinos,  de  su  responsabilidad 
social para el cuidado de los espacios 
recuperados.

MUNICIPIO-PROVINCIA

INFANCIAS PROTEGIDAS

Charla preventiva del  Maltrato Infantil  y  promoción de la  Línea 102 en la 
Escuela “Sofía Chalub” del Puerto. 

Con  el  propósito  de  concientizar, 
informar  para  prevenir  sobre  el 

maltrato  infantil,  invitados  por  los 
directivos  y  docentes  de  la  Escuela 
del  Puerto,  la  delegación  Goya  de 
Desarrollo  Social  y  la  Dirección  de 
Fortalecimiento  Familiar  brindaron 
una  charla  abordando  junto  a 
directivos,  docentes,  alumnos  y 
padres la temática del Maltrato Infantil 
y las características del servicio de la 
Línea  102.
Con el fin de informar y orientar sobre 
estos  temas  participaron  de  ese 
espacio  de  concientización  la 
delegada del Ministerio de Desarrollo 
Social  en  Goya  Mónica  Celes  y  la 
directora  de Fortalecimiento  Familiar 
de la Municipalidad, Silvina Ramírez, 
junto  al  personal  de  esa  área 
municipal.
La  Línea  102  es  un  servicio  de 
atención especializado en la escucha, 
contención,  orientación, 
asesoramiento,  acompañamiento  y 
derivación, orientado a niñas, niños y 
adolescentes  para  la  protección  y 
garantía de sus derechos, explicaron 
durante  el  encuentro.
En la misma se brinda información y 
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orientación  ante  casos  de  riesgo  o 
vulneración  de  derechos,  en 
articulación con todos los organismos 
del Sistema de Protección Integral de 
Derechos.
En  la  provincia,  esta  línea  sólo 
abarcaba  a  la  capital,  pero  ahora, 
desde  el  Ministerio  de  Desarrollo 
Social  trabajan  para  habilitarla  y 
ampliarla en 17 municipios, detallaron 
las  funcionarias.
“Es un servicio gratuito y confidencial. 
Los niños o adultos de la comunidad 
pueden llamar e informar sobre algún 
problema, situación, que están 
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viviendo y no puedan comentarle a un 
adulto”,  remarcaron.
Los  directivos  y  docentes  de  la 
Escuela “Sofía Chalub” agradecieron 
la  predisposición de las funcionarias 
municipal  y  provincial,  y  del  equipo 
que  las  acompañó,  por  acercar 
información  tan  valiosa  y  necesaria. 
Destacaron la  importancia de contar 
con esa herramienta de información, 
conocer sobre esta realidad y saber 
cómo  y  dónde  recurrir.
Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya 

MUNICIPIO Y PROVINCIA EN ZONA RURAL
En la jornada del jueves finalizó la agenda establecida para el mes de agosto 
en relación al refuerzo de la Atención Primaria de la Salud y asistencia en la 
zona rural.

Continuando con este dispositivo de 
atención  médica  y  asistencial 
llevados  adelante  por  la 
Subsecretaría de APS del Municipio y 
la delegación Goya del Ministerio de 
Desarrollo  Social,  se  establecieron 
los  lugares  para  el  operativo  del 
próximo mes de septiembre.
En  Punta  Maruchas,  en  la  Escuela 
480, durante la mañana del jueves el 
equipo  de  APS  con  el  médico, 
enfermero  y  personal  de  farmacia 
realizó los controles correspondientes 
a  presión  arterial,  ritmo  cardiaco  y 
esquema  de  vacunación  de 
calendario.

La  delegación  Goya  de  Desarrollo 
Social, tras el relevamiento y registro 

de  los  datos  de  las  familias  del 
paraje,  hizo  la  correspondiente 
entrega de los Módulos Alimentarios.

En total recibieron esta atención unas 
45 familias de Punta Maruchas.

PRÓXIMOS OPERATIVOS

Para  el  próximo  mes,  continuando 
con  la  atención  los  días  martes  y 
jueves a partir de las 9 horas, se ha 
establecido  que  en  la  semana 
entrante la tarea sanitaria y social se 
realice  en  Paraje  Las  Mercedes,  3ª 
Sección,  el  martes  3,  y  en  Colonia 
Timbó, 1ª Sección, el jueves 5.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya
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PRESENTACIÓN  DE  NUEVAS  MAQUINARIAS 
ADQUIRIDAS POR LA MUNICIPALIDAD DE GOYA
Con una inversión total de 426 millones de pesos, financiada con recursos 
propios,  el  municipio  incorporó  dos  camiones  con  batea  de  15  metros 
cúbicos de  capacidad operativa  cada uno,  una retroexcavadora  con pala 
frontal y dos máquinas desmalezadoras. Estos equipos serán destinados a 
mejorar los servicios públicos, en especial la limpieza urbana y las tareas de 
la Secretaría de Obras y Servicios Públicos.

“Una  inversión  de  426.000.000  de 
pesos  de  los  recursos  municipales 
para optimizar los servicios” indicó el 
intendente.

MARIANO HORMAECHEA

Tras la  presentación y  bendición de 
las  nuevas  unidades  incorporadas 
para  los  servicios  que  presta  la 
Secretaría  de  Obras  y  Servicios 
Públicos,  el  intendente  municipal 
Mariano  Hormaechea,  en 
declaraciones  a  la  prensa  señaló: 
“Son  máquinas  adquiridas  con 
recursos  propios  del  municipio, 
representa  una  inversión  de 
cuatrocientos  veintiséis  millones  de 
pesos,  un  importante  desembolso, 
necesario  para  seguir  mejorando  el 
servicio que realiza la Secretaría de 
Obras  Públicas  y  la  Dirección  de 
Servicios,  en  relación  a  las  obras, 
recolección  de  residuos,  ramas, 
escombros.  Veníamos  analizando 
con  los  funcionarios  de  estas  áreas 
qué  vehículos  o  maquinarias 
necesitábamos; al pasar el tiempo de 

utilidad  de  nuestras  unidades,  se 
buscó  la  optimización  de  estos 
servicios en general”.

MODERNIZAR  EL  PARQUE 
AUTOMOTOR

El  intendente  indicó:  “La 
Municipalidad cuenta con maquinaria 
de  muchos  años,  esto  implica 
reposición  de  repuestos,  reparación, 
por eso, después de la evaluación la 
decisión fue de la adquisición de este 
nuevo equipamiento.  Por  otra  parte, 
el  hacer  obras  de  pavimento  nos 
genera  una  mayor  demanda  para 
cumplir la limpieza de la ciudad. Con 
esto, estamos cumpliendo el objetivo 
de modernizar el parque automotor y 
mejorar las actividades tendientes al 
desarrollo de la ciudad”.

ORDEN FINANCIERO

“Nosotros  tenemos  un  municipio 
ordenado, lo cual nos permite hacer 
estas  inversiones  -ratificó 
Hormaechea-; cuidamos los recursos 
de los vecinos, y esta es una muestra 
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más,  sin  descuidar  la  atención  y 
recomposición  salarial  de  los 
empleados  municipales,  avanzamos 
con las obras en varios sectores de la 
ciudad. Este orden y responsabilidad 
nos  posibilita  establecer  la  meta  de 
crecimiento de Goya”.

LA  INVERSIÓN  POSIBILITA 
TRABAJOS COMPLEMENTARIOS

Mariano  Hormaechea  a  los 
periodistas  aseguró:  “Nosotros 
tenemos  5  camiones  prensa  que 
hacen  el  recorrido  sistemático 
coordinado  por  la  Dirección  de 
Servicios, con el complemento de los 
trabajos de obras públicas. Esa fue la 
cuestión a evaluar para la compra de 
estos  dos  camiones  con batea,  que 
da  la  posibilidad  a  estos  trabajos 
complementarios,  recolección  de 
residuos  y  la  obra  pública.  Hicimos 
este  esfuerzo,  e  iremos  analizando 
para ver la posibilidad de adquisición 
de otros camiones para continuar la 
optimización de los servicios”.
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INVERSIÓN  DEL  MUNICIPIO 
SOLIDARIDAD DE LOS VECINOS

“La  recolección  de  residuos  es 
importante.  Con  las  áreas 
municipales estamos convencidos de 
direccionar  junto  a  los  consejos 
vecinales, las direcciones de servicio, 
de  juventud,  de  recursos  naturales. 
Pero esto solo no alcanza -reflexiona 
el  jefe  comunal-,  se  requiere  de  la 
solidaridad, el compromiso del vecino 
para sacar los residuos de acuerdo a 
lo  establecido,  tomar  la 
responsabilidad de separar en origen 
para  depositar  en  un  vertedero  con 
toda  la  infraestructura  para  esta 
acción y la inversión del municipio en 
máquinas  e  infraestructura 
necesaria”.

PRÓXIMAS INAUGURACIONES

Por último, a la prensa el intendente 
anunció:  "La  semana  próxima 
estamos  viendo  la  posibilidad  de 
inaugurar las obras de la continuación 
de  la  Avenida  Rolón  al  sur  y  una 
cuadra  más  del  programa  Mita  y 
Mita”.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

CORREDORES  LOCALES  BUSCAN  COMPETIR  A 
NIVEL NACIONAL
 
Un nuevo horizonte se abre para los corredores de la ciudad de Goya. Este 
jueves por la noche, se llevará a cabo una reunión crucial en la sede de la 
Dirección  de  Deportes,  donde  diversas  asociaciones  de  corredores  de 
running se reunirán para discutir los pasos a seguir para que los goyanos 
puedan competir en torneos federados nacionales.

 

 La decisión de competir  en eventos 
federados,  tanto  nacionales  como 
internacionales,  representa  una 
novedad para la ciudad. "Hay pocos 
atletas  federados,  como  Sergio 
Pérez, Sofía Valenzuela y nadie más 
en  Goya  a  nivel  federado  Master", 
señaló López Torres. La invitación se 
extendió a otras agrupaciones como 
"VyR",  y  Camila  Fernández,  una de 
las  corredoras  locales,  ya  ha 
mostrado su interés en participar.
 
"Dado que esto conlleva una serie de 
inscripciones  a  la  Asociación  y  a  la 
Confederación  Nacional,  queremos 
hacerlo con tiempo y el año que viene 
comenzar  a  participar  de  eventos 
nacionales e internacionales 
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acompañando  a  Sergio  y  toda  la 
comitiva de la Asociación Corredores 
del  Taragüí,  representando  a  la 
provincia  de  Corrientes",  agregó 
López Torres.
 
La reunión de esta noche tendrá un 
carácter  informativo.  "Le  pedimos  al 
director  de  Deportes,  Alejandro 
Lagos,  disponer  de  sus  oficinas  y 
darle un marco de institucionalidad a 
esta cuestión", finalizó el corredor.
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Esta  iniciativa  promete  un  futuro 
prometedor  para  los  corredores 
goyanos, quienes podrán competir a 
nivel  nacional  e  internacional, 
llevando el nombre de la ciudad y la 
provincia a lo más alto del atletismo.
 
Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya.
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


